

## Der Klassenausflug

Es lebt ein Fuchs klein und süß. Er hieß Luc. Er liebte seine Familie. Er hatte einen besten Freund Namens John. Sie machten wirklich alles zusammen.

Zur Weihnachtszeit wollte die Schule einen Ausflug planen. Luc und John packten ihre Sachen und gingen zur Bushaltestelle. Luc fragte: „Wo es wohl hingehet?“. „Auf jeden fall nicht in ein Menschendorf.“ antwortete John lachend.

Danach kam der Bus. Die Lehrerin rief: „Alle man Einsteigen!“. Nach 3 Stunden war die Klasse 3d angekommen. Die ganze Klasse ruft im Chor: „WOW!“. Alles war voller Schnee und eine Holzhütte. Danach erklärte die Lehrerin ihnen die Hausordnung. Der Ausflug geht 1 Woche lang. Später waren alle allein in ihren Zimmern.

Der 1. Tag war für die Ankunft der Schüler da.

Am 2. Tag beim Frühstück merkte die Lehrerin, dass 3 Schüler aus einem Zimmer fehlten. Sie suchten alles ab die Zimmer, den Wald sogar andere Schulgruppen und Angestellte, die hier arbeiteten. Sie wurden nicht gefunden.

Am 3., 4., 5. Tage fehlten insgesamt schon 9 Schüler. Am 6. Tag weitere 4.

Der 7. Tag war der Tag der Abreise. Es gab nur noch die Lehrerin, Luc, John und Nola. Am Mittag waren Nola und die Lehrerin verschwunden. Nur noch Luc und John waren da. Da wurde Luc klar, dass es kein Entkommen gab. Es klopfte an der Tür. Plötzlich biss ein Wolf in seinen Bauch.

John sagte: „Ich bin ein Wolf, bye, habe noch eine schöne Zeit.“

Luc antwortet: „Ich habe dir vertraut bester Freund.“

Luc starb. John wollte das nicht und weinte fürchterlich.